

## ABSTRAK

Fitriyah Putri Adiesti, 20382042019, *Tinjauan UU No. 23 Tahun 2011 Tentang Pengelolaan Zakat dan Hukum Ekonomi Syariah Terhadap Pembayaran Zakat Fitrah Menggunakan Cashback Belanja Online Go-Pay Coins Pada Tokopedia*, Skripsi, Program Studi Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr. Imam Amrusi Jailani, M.Ag.

**Kata Kunci:** Zakat Fitrah; Go-Pay Coins; UU No. 23 Tahun 2011; Hukum Ekonomi Syariah

Zakat merupakan kewajiban bagi umat Islam untuk mengeluarkan sebagian harta kekayaannya untuk diberikan kepada orang-orang yang membutuhkan. Seiring berkembangnya teknologi saat ini, banyak aplikasi online yang dapat membantu aktivitas sehari-hari, seperti pembayaran zakat. Pembayaran zakat disini bisa melalui online, salah satunya menggunakan aplikasi Tokopedia. Adapun metode pembayaran zakat di Tokopedia bisa melalui Transfer Bank, Kartu Kredit, dan E-Wallet, dan juga yang baru bisa menggunakan metode pembayaran Go-Pay coins. Go-Pay coins merupakan poin loyalitas yang diberikan kepada pembeli setelah melakukan transaksi belanja online.

Dalam penelitian ini, terdapat rumusan masalah yaitu: 1) Bagaimana tinjauan UU No. 23 Tahun 2011 tentang pengelolaan zakat terhadap pembayaran zakat fitrah menggunakan cashback belanja online Go-Pay coins pada Tokopedia? 2) Bagaimana tinjauan Hukum Ekonomi Syariah terhadap mekanisme pembayaran zakat fitrah menggunakan cashback belanja online Go-Pay coins pada Tokopedia? Penelitian ini tergolong ke dalam jenis penelitian empiris (*field research*). Sumber data yang diperoleh melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Kemudian teknik analisis data yang dipakai yaitu dimulai dari pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pembayaran zakat fitrah menggunakan cashback belanja online Go-Pay coins pada Tokopedia pada prinsipnya sah atau boleh, dimana cashback belanja online Go-Pay coins disini memiliki nilai ekonomis, yaitu setiap 1 coins setara dengan Rp. 1. Dan juga cashback Go-Pay coins tersebut termasuk akad jualah, karena merupakan suatu akad yang memberikan pekerjaan yang diketahui dengan adanya imbalan atau pengganti berupa bonus atau hadiah.

Namun, pembayaran zakat fitrah menggunakan cashback belanja online Go-Pay coins ditinjau pada Undang-Undang No. 23 Tahun 2011 tentang Pengelolaan Zakat, belum memiliki payung hukum, hal tersebut karena Tokopedia hanya sebagai perantara bagi muzakki dalam pembayaran zakat dan para lembaga amil zakat untuk mempermudah mudah lembaga tersebut dalam mengumpulkan dana zakat.